



2. Oktober 1983 — LBD Karl Strablegg und Bgm. Johann Trost nehmen den Spatenstich für das neu zu errichtende Rüsthaus vor.



19. August 1984 — Bgm. Johann Trost überreicht dem Kommandanten Erwin Draxler eine Ehrenurkunde der Marktgemeinde Mooskirchen.



Josef Hörmann — liebevoll „Kattlbinder-Pepi“ genannt.
Am 5. August 1908 geboren, trat er im 21. Lebensjahr in der Wehrversammlung des Jahres 1929 der Freiwilligen Feuerwehr Markt Mooskirchen bei. In Anerkennung seiner vielfältigen, wirklich großartigen Verdienste wurde er im Jänner 1972 zum Ehren-Oberbrandmeister ernannt. Trotz seines hohen Alters war er beim Rüsthausbau 1983—1984 einer der Eifrigsten und stets geachtetes Vorbild.